
第2713回例会 2021年6月16日（木） 

SAA/福原委員長・大槻会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 平野会長  

●ソ ン グ 手に手つないで 

●お客様  

中島ガバナー補佐・鈴木ガバナー補佐ｴﾚｸﾄ 

千葉南ＲＣ五十嵐様 奨学生 保川様  

● 平野会長ご挨拶 

1年間を振り返って 

            

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。平野・上野年度最後の例会 

なりました。紫陽花がきれいな季節ですね。 

淡粋さんの露地を入り玄関、かしわば紫陽花が 

生けられています。いつもきれいな花ありがとう 

ございます。梅雨冷の日が続いています。 

どうかご自愛ください。 

最後の例会何を話すべきか、ガイ・ガンディガー、 

鈴木パストガバナーの命を削った心洗われる 

スピーチを、が頭から離れず考えてまいりました 

が、最後の例会は皆さんへの感謝と福原・ 

宮武年度へのエールしかないと思っています。 

先ずは少しだけ今年度を振り返りたいと思います。 

2021-22年度市原ロータリークラブ 

スローガン 「利他の心」 

 

ロータリアンが積極的に奉仕する事でみんなの人 

生が豊になる事を信じて活動しましょう。 

■2021-2022 年度市原ロータリークラブはロータ

リー賞の達成を目指します。 

■ロータリー賞の目標達成によりクラブの活性化

を図りましょう。 

四耐四不訣をもって臨んだつもりですが、ロータ

リー賞は達成できませんでした。しかし皆さんの

ご協力に感謝いたします。 

ありがとうございました。 

寒河江ロータリークラブの鈴木一作パストガバナ

ー上梓された本を紹介いたします。 

Guy Gundakerから学ぶロータリー 

～｢A Talking Knowledge of Rotary｣の世界～ 

日本人の｢ロータリーの原点｣は、ここにある 

（2015 年 5 月 8 日初稿、2020 年 4 月 25 日最終

改訂文責：鈴木一作） 

是非皆さんもご覧ください。例会、スピーチ、委員

会すべての責任は会長にある。会長の職責の重さ

を思い知らされました。 

理事・役員の皆さん一年間ありがとうございまし

た。事務局の川島さんありがとうございました。

そして、何より上野幹事ありがとうございました。

ちばてつやのあしたのジョーで例えますと、私に

とってガイと鈴木パストガバナーがホセメンドー

サで丹下団平が上野幹事というところでしょうか、

上野幹事にお尻をたたかれながら何とか終えるこ

とができました。ありがとうございます。感謝し

かありません。 

次年度国際ロータリー会長はジェニファー・ジョ

ーンズさん 115 年に及ぶロータリーの歴史で 11

初の女性会長となります。 



テーマはイマジン ロータリーです。 

“想像してください、私たちがベストを尽くせる世

界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変

化をもたらせると知っています” 

この言葉を聞いて私は 1971 年ジョンレノンのイ

マジンが思い浮かびます。ジェニファーさんもジ

ョンレノンのイマジンを引用していました。 

この歌を聴くと 50 年前と世界は全く変わってな

いと痛感しますが、ロータリーを振り返るとポリ

オの無い世界を想像し、あと少しとなっています。

米山梅吉さんが子供たちの未来を想像して奨学生

が活躍しています。世界に変化をもたらしていま

す。そういう気持ちをもって福原・宮武年度活動

していきたいと思います。 

次年度国際ロータリー会長ジェニファー・ジョー

ンズさんは RC サクセション忌野清志郎さんのイ

マジン「夢かもしれない でも その夢を見ている

のは一人だけじゃない 世界中にいるのさ」を引

用していました。 

余談ですが、coda で唐突に（僕らは薄着で笑っち

ゃう）（ああ笑っちゃう）というコーラスが続きま

すが、清志郎さんはメタファーの技法をあまり用

いないので the beatles の all you need is love の

coda she loves you のコーラスを模したのか真意

はわかりませんが、しかし忌野清志郎が 

忌野清志郎たる所以。みんなが想像します。 

薄着とは非核三原則のことであると。 

核を持たない、造らない。持ち込まない・・・・・ 

保川さん、保川さんの研究が日本の教育に変化を 

もたらすことを想像しています。 

志が高ければ壁も高いとおもいます。 

初志貫徹してください。 

● 上野幹事報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団学友会総会へ本日の 

卓話して頂きました保川さんと 

会長と私で出席します。 

6 月 26 日最後のお仕事になります。 

● ニコニコ報告 

中島ガバナー補佐・・・今年度一年間大変 

お世話になりました。次年度の鈴木さんも 

私以上のご支援をよろしくお願い致します。 

鈴木ガバナー補佐エレクト・幹事五十嵐様 

皆様こんにちは、本日は中島ガバナー補佐 

と共にお伺いさせて頂きました。 

来月から新年度となりますので、どうぞ 

よろしくお願い申し上げます。 

檜垣・深山会員・・・平野会長・上野幹事一年間 

お疲れ様でした。 

福原・大槻・水澤・木下・篠田・磯貝会員 

会長・幹事一年間お疲れ様でした。 

永野・野口・本多・山崎・万崎・青木・中西 

平田・古川会員・・・平野会長、上野幹事 

お疲れ様でした。楽しい1年でした。 

ありがとうございます。 

山本順也会員・・・平野会長・上野幹事 

1年間お疲れ様でした。すばらしい1年でしたね 

                        保川さん、海外留学楽しんできて下さい。 

福原・宮武年度の活躍を想像しています。     始関会員・・・平野会長、上野幹事はじめ役員の 

平野・上野年度皆さんありがとうございました。  皆様 1 年間のクラブ運営ありがとうございました 

（平野会長卓話）   特に上野幹事のリーダーシップと、平野会長の 

                     例会でのﾛｰﾀﾘｰについての解説は秀逸で 

                     印象深いものでした。 



● ニコニコ報告 

 白鳥会員・・・平野・上野年度お疲れ様でした。 

おかげ様で楽しいｸﾗﾌﾞﾗｲﾌを過ごさせて頂きました。ありがとうございました。 

角谷会員・・・平野会長・上野幹事コロナ禍もあり、色々大変だったと思います。 

お疲れ様でした。 

平野会長・上野幹事・・・1年間ありがとうございました。 

中島ガバナー補佐お世話になりました。鈴木ガバナー補佐エレクト、福原、宮武年度 

宜しくお願い致します。保川さん頑張って下さいね。 

● 本日 司会進行                 ● 本日 例会場 

福原委員長・大槻会員               懐石料理 淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日お客様 

中島ガバナー補佐                  鈴木ガバナー補佐エレクト 

皆様1年間ありがとうございました。        次年度宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         保川有梨 様 

2021-22年度グローバル補助金奨学生面接選 

考会にて合格し、カルホルニアへ 

 海外留学する事になりました。 

     （卓話別途添付）     

 



ロータリー財団へ会員全員寄付しました。 

ポイント以降して100ドル達成者に感謝状が届きました。 

中西会員・磯貝会員・平田会員             

                         

山崎会員・田中会員・木下会員 

 

 

 

 

 

                            

根本会員・本多会員・笠井会員    

           

齋藤光将会員・水澤会員・青木会員 

 

 

 

 

 

 

古川会員・ 加藤良二会員・深山会員 

 

 

 

                           

 

 

 

大槻会員・永野会員   

 

 

 

 

 

 

 

今回例会にお越し頂きました会員様です。ご寄付ありがとうございました。 

● 出席報告 

 ・本日の出席者 42名 ・欠席者 33名 ・出席率 58.33％ 


